

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Orinaré

Paseando mi soledad por las calles de Palma pisé una ñórdiga de perro. Mi disgusto tornó en alivio cuando minutos después pisé un moñigo de caballo — aunque su tamaño y consistencia me hicieron pensar que, quizá, fuera de un concejal del consistorio—. Afortunadamente iba yo resfriado, motivo por el que no tuve la oportunidad de apreciar la sinfonía de olores —seguramente nauseabundos— con que nuestros excedentes expuestos nos deleitan.

Orinar en la calle está prohibido, pero ello no contribuiría apreciablemente a empeorar las cosas. Incluso puede que las mejoraran, habida cuenta del poder de arrastre que una buena micción puede ejercer sobre uno de los excedentes equinos o perrunos que sinfónicamente nos deleitan. Orinaré.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Nuestra presidente el jueves cumplió los cuarenta y cinco jaleada por sus pelotas con alharacas y brincos. Siempre tan inteligente; tú, que nunca te equivocas, le decían entre risas tanto tontas como locas; también la reverenciaban, descosidos en halagos, y alababan sus jardines como también sus estragos. Nómbrame a mí, cesa a aquel nómbrame a mí, cosa guapa le decían los que antes la llamaban gusarapa. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

COMUNICADO

Por motivos relacionados con la toma de decisiones tendentes a mantener el chollo, rogamos SILENCIO.

ASOCIACIÓN DE JETAS METIDOS A POLÍTICO

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy pide que no le despierten hasta el día 17

Científicos marinos aseguran que las praderas de posidonia no se verán afectadas demasiado aunque Rita Barberá se sumerja en el Mediterráneo, aunque temen que suba el nivel del mar, por puro Arquímedes.

Ciudadanos estudia plantear una séptima condición a Rajoy: que deje de teñirse el pelo o que se tiña la barba.

El PP plantea reducir el número de aforados a la mitad, pero a peso. Creen que desafortunado a Rita Barberá sería suficiente.

Los borrachos copan cada noche las plazas hospitalarias de urgencias. Afortunadamente no se trata de las plazas de médico.

Més expresa su preocupación por que la mayoría de las borracheras agarradas en Mallorca lo son en castellano y en inglés.

La corriente interna del PSIB Pilotes de Francina postula un gobierno de Sánchez con Podemos y que Armengol sea ministra de algo.

Los miembros más rebeldes de la ejecutiva del PP nacional advierten a Rajoy que el día 17 votarán lo que él les mande, naturalmente, pero que lo harán con los dedos cruzados.

FRASEANDO



INTRUSISMO

El exalcalde de Palma Ramón Aguiló, en un artículo: "Miquel Vidal oficia de doblemente tonto". *El Colegio de Médicos estudia denunciarle por intrusismo, ya que sólo un médico puede hacer diagnósticos.*



SIN TECHO

El conseller Gabriel Barceló: "Se debe poner techo al número de camas". *Eso, ya está bien de que los turistas duerman en camas sin techo.*



DEBATIR

Mariano Rajoy: "La ejecutiva del PP debatirá y votará las condiciones de Rivera el próximo día 17". *Los más veteranos del PP recuerdan que la última vez que se debatió algo en una ejecutiva del PP aún había dinosaurios.*



DANDO EJEMPLO

Gabriel Company, conspírador del PP y exconseller de Agricultura: "El conseller Vidal se ha ido de vacaciones en plena sequía". *Precisamente, se debe de haber ido para no gastar agua, dando ejemplo.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Albert Rivera

“Artur Mas no tiene cerebro”

—¿Qué tal don Albert?

—Aquí, de preliminares...

—¿De preliminares?

—Cuando vas a hacer el amor con alguien, lo mejor son los preliminares.

—¿Y qué tal están siendo?

—Bien, bien. Vamos poco a poco. Mariano es muy suyo. Como es gallego, nunca sabes si entra o sale.

—¿Si entra o sale?

—Si sube o baja, hombre...

—¿No le ha puesto usted unas condiciones muy duras?

—Bueno, yo le he puesto las condiciones que él me ha dicho que le ponga...

—¿Entonces, lo de convocar a la ejecutiva del PP y todo ese paripé?

—Eso es para poner nervioso a El Muñeco...

—¿El Muñeco?

—Pedro... ¡Es tan mono!

—Con 169 diputados se quedarán en un por los pelos.

—Ya pondrán los pelos que faltan vascos y canarios...

—¿Y los catalanes?

—Ni me los miente.

—Por cierto, el recientemente fallecido filósofo Gustavo Bueno afirmaba que Artur Mas estaba arrastrado por unas ficciones confusas que le habían dejado el cerebro hecho cisco...

—Me sorprende que un gran filósofo como Gustavo Bueno dijera tal cosa, cuando es notorio que Mas no tiene cerebro.

—¿Entrarán ustedes en el gobierno de Rajoy?

—Ni hartos de vino...

—O sea que no...

—Hombre, si en vez de vino es otra cosa...

—¿Esperan que el PSOE finalmente se abstenga?

—Casi me extrañaría menos que se abstengan los de Podemos.

—¿Y eso?

—Pablo, por llamar la atención, lo que sea.

—¿A quién pretenden ustedes engañar diciendo que políticamente son de centro-izquierda?

—Evidentemente, a la gente de centro-izquierda, que parece usted un tonto de centro-izquierda.

—¿En el hipotético caso de que la ejecutiva del PP rechace sus condiciones, qué harán ustedes?

—Existen las mismas posibilidades de que eso suceda que de que las ranas crien pelo.

—¿Y para cuándo la sesión de investidura?

—Será cuando hayamos vuelto todos de la playa.

—Felipe González ha apoyado públicamente su propuesta.

—Es una gran persona y un gran expresidente. Nos estamos planteando nombrarle afiliado del mes.